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Cuzzi: sì al mercato sulla strada parco. L’assessore convoca una riunione per il 28: «Il ritorno delle
bancarelle da piazza Duca è possibile»

 PESCARA Una riunione per il ritorno del mercato sulla strada parco «già convocata» e in programma il
prossimo 28 gennaio. Così l’assessore Pd al Commercio Giacomo Cuzzi risponde al presidente del
consiglio Antonio Blasioli, stesso partito e autore di una lettera sul caso. «Come Blasioli ben sa», dice
Cuzzi, «per aver partecipato a più di un incontro, questa amministrazione sta lavorando dall’inizio del
mandato per cantierare soluzioni». L’assessore dice che ha iniziato «un lavoro operativo con gli uffici
comunali per affrontare i problemi emersi e risolverli in tempi brevi e per riorganizzare l’offerta. Fra le
priorità su cui abbiamo lavorato da subito, c’è la delocalizzazione del mercato di piazza Duca». E Cuzzi fa
capire che il ritorno del mercato sulla strada parco è possibile: «La prima ipotesi condivisa sia con gli
operatori che con residenti e associazioni di categoria già diversi mesi fa, immaginava lo spostamento sulla
strada parco come una soluzione che avrebbe consentito di avere un mercato ordinato, lineare, a servizio
della parte nord della città. Su questa ipotesi l’estate scorsa si è tenuta una riunione con i vertici della Gtm
e con il vice sindaco Enzo Del Vecchio e all’epoca abbiamo dovuto soprassedere allo spostamento, perché
la Gtm ci disse che entro la fine dell’anno sull’area interessata sarebbe iniziato il collaudo del mezzo, cosa
che rendeva impossibile lo svolgimento delle attività mercatali. Per tali ragioni abbiamo iniziato a valutare
altre soluzioni, sempre confrontandoci con le associazioni di categoria e arrivando a studiare lo
spostamento sul tratto finale dell’area di risulta, soluzione che garantirebbe sì fruibilità e riordino del
mercato, ma di fatto lo sposterebbe dalla sua localizzazione originale che è più a nord». Ma dice Cuzzi,
«visto che il collaudo del mezzo in questi mesi non si è verificato e che non ci sono lavori in corso nel
tratto in cui potrebbe essere spostato il mercato, la settimana scorsa ho convocato un nuovo incontro per il
giorno 28 gennaio, per capire, alla luce dei nuovi fatti, quali sono le possibilità di riportare il mercato sulla
strada parco». Poi Cuzzi fa l’elenco degli invitati alla riunione: «Sono stati invitati oltre ai vertici della
Gtm anche il vice sindaco, il presidente del consiglio e il presidente della commissione Commercio. Sono
convinto che la delocalizzazione sulla strada parco sia la migliore soluzione». Interviene anche Mario
Sorgentone, presidente dell’associazione Strada parco: «Speriamo che finalmente possano essere ascoltate
le proteste e le lamentale di cittadini e commercianti ambulanti, che da tre anni invocano il ritorno del
mercato sulla strada parco».
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